

El Faro del Albir

NOTA PARA LOS PADRES:

- Recomendamos la lectura de este cuento la noche antes a la visita de este monumento.
- La Torre del Gerro se encuentra al final de la carretera de Les Rotes en Dénia. La subida es algo empinada y puede durar 40 minutos de subida y 20 de bajada.

Hace muchos, muchos años, en este faro vivía una familia que se dedicaba a mantener y cuidar el faro, la persona que vive en un faro se llama farero. ¿Sabéis para qué sirve un faro?

Los faros son casas ubicadas junto al mar y emiten una luz, de esta manera los marineros no se pierden en sus travesías por el mar durante la noche, por este motivo hay faros por toda la costa y por todo el mundo.

En muchos casos los faros están construidos lejos de la ciudad, por lo que los fareros pasan mucho tiempo sin ver a la gente. Su trabajo es mantener el faro y que funcione perfectamente.

Una pregunta ... ¿cómo diferencian los marineros un faro de otro? Si todos emiten una luz ...

Muy fácil, cada faro emite la luz de forma diferente, de esta forma los marineros saben en todo momento donde se encuentran. El faro del Albir emite tres destellos seguidos y luego uno suelto, en total cuatro. Lo mismo pasa con otros faros de La Marina:

Faro del Islote de Benidorm, emite un destello cada tres segundos.

El faro del Cabo de la Nao de Xàbia emite un destello cada cinco segundos.

El faro del Cabo de San Antonio también en Xàbia emite cuatro destellos seguidos.

¿Jugamos a identificar faros?

+info: librodefaros.com